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''Le dichiarazioni di Bossi, che a Telepadania ha sostenuto 'Non so neppure se il Piemonte 

ha bisogno della Tav. Ha bisogno di restare collegato alla Lombardia, ha bisogno di 

collegamento col sistema imprenditoriale lombardo' oltre a rivelare la contrarieta' della 

Lega alla Torino-Lione, denuncia la mentalita' da colonizzatori con la quale i leghisti 

vorrebbero rendere il Piemonte succube della Lombardia''. Lo sottolinea la presidente del 

Piemonte, Mercedes Bresso facendo riferimento ad un'intervista rilasciata dal leader 

leghista a Telepadania e riportata da 'il Padano.com' 

 

''Noi siamo al centro dell'Europa, abbiamo un'economia forte e innovativa, abbiamo 

relazioni internazionali importanti con Francia e Spagna, siamo in un'Euroregione: il 

collegamento con la Lombardia e' importante ma gia' esiste in molte forme, certo non serve 

la Tav e certamente non rappresenta la prospettiva di sviluppo strategico per il Piemonte. 

''Non siamo una provincia della Lombardia, ma come la Lombardia rappresentiamo una 

delle locomotive d'Italia, ed e' anche per l'Italia che quest'opera e' fondamentale'' 

  

TAV : BRESSO A BOSSI, PIEMONTE NON E' PROVINCIA 
DELLA LOMBARDIA 
 


